

令和3年10月15日発行
文責 八巻和浩、菅野輝子

明日（10／16）いよいよ桃花祭本番！
合唱コンクールでは、練習の成果を発揮し、のびのびとした歌声を
【各学級の指揮者・伴奏者から一言】

☆1組 自由曲「大切なものの」

<指揮者 天野由塁>

僕は、この合唱を通して、協力し合い「1年1組」の心が1つになればよいと思っています。日々の練習は楽ではありませんでした。しかし、その努力の積み重ねで結果が出るのだと思っています。金賞になるだけでなく、練習の過程も「大切なもの」にして、金賞以上のものを得たいです。

<伴奏者 高橋唯月>

私たちの学級は、金賞をとることを目標にしています。練習では、先生の指導を受けながら、音量を上げていくことを目標にしています。特に、聴いてもらいたいところは、この曲のサビの「たいせつな～」です。それぞれの、「大切なもの」が伝わるといいと思います。

☆2組 自由曲「あすという日が」

<指揮者 渡部琳子>

私は、小学校の頃、吹奏楽部に入部していたこともあります。指揮には自信がありました。しかし、見ると実際にやるとでは全く違い、伴奏と歌を聴きながら指揮をするのは大変です。みんなが見やすく歌いやすい指揮が振れるように頑張りたいです。そして、1年生の中で1年2組が金賞になれるように、必死で努力したいと思います。

<伴奏者 吉田玲奈>

私は、伴奏を担当することになりました。家では、平日は忙しくて練習する時間があまりないので、学校での練習の1回1回を大切にして、一生懸命取り組んできました。そして本番では、金賞をとるように演奏したいと思います。

☆3組 自由曲「あさがお」

<指揮者 氏家 慧>

3組は、みんな練習にまじめに取り組んでいて、最初のころよりも声が出るようになりました。やるからには、金賞を目指して全力でやりたいと思います。学級で団結して、最高の合唱ができるように頑張りたいです。

<伴奏者 鈴木麻衣子>

3組の練習では、自分ができないところがあると、みんな必死に練習しています。コンクールに向けてよい合唱を届けようと、学級全員で頑張っています。本番まで、みんなで協力してよい演奏ができるように仕上げていきたいと思います。

♪合唱コンクール学年リハーサルの様子♪



日頃の学習の成果：桃花祭では、展示作品もどうぞご覧ください。

桃花祭では、柔剣道場に、それぞれの学年の作品が展示されています。1年生は、以下の作品を展示了しました。総合学習や授業の成果をご覧いただければと思います。

- 福祉体験活動か会津校外学習のレポート、いずれか1点
- 校外学習で作った流紋焼き
- 国語科：「（　）に送る言葉」
※（　）には、それぞれの送りたい人などが入ります。
- 美術科：トートバッグ

<次週 10月18日(月)～22日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
10/18(月)								
10/19(火)	英語/読書	火1	火2	火5	火6	/	/	短縮・火1256、清掃・部活動なし、完全下校13:15（先生方の会議のため）
10/20(水)	英語/読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6	月曜日の時間割 清掃・部活動あり
10/21(木)	英語/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
10/22(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	金5	/	短縮 二者面談 剣道竹刀販売7:40～多目的